

75e Christ-Roi

13 mai 2010, solennité de l'Ascension

Le secteur pastoral des Noble et Louable Contrées vous invite à prendre de la hauteur

L'année 2010 marque le 75e anniversaire de la statue monumentale qui prône au sommet de la colline du Châtelard à Lens. Dans ce contexte, depuis le début de l'année 2010, les paroissiens du secteur pastoral des Noble et Louable Contrées (Crans-Montana et environs) ont décidé d'ouvrir leur cœur et offrir un vaste espace au Christ, Roi.

Le 13 mai, jour de l'Ascension, vous êtes invité à communier à cette initiative locale pour l'ouvrir à une dimension régionale.

Pour ce faire, une visite sur le site www.christroi.ch s'impose!

Vous y trouvez une invitation à cheminer en direction de la statue et participer à la messe solennelle à 10h00. Vous pouvez également imprimer le feuillet de réflexion et le méditer seul ou en groupe dans votre lieu de vie. Parlez-en autour de vous, spécialement aux jeunes, pour qu'ils participent à la marche depuis Bramois durant toute la nuit. (pélé ados)

Dans l'espoir que cette journée du 13 mai ne soit pas vaine et nous ouvre à la présence du Roi Christ dans notre cœur, recevez notre fraternel salut.

.....